

# *Les ambassadeurs de l'Union Européenne analysent des succès et des reculs de ce bloc*

---



Panama, 31 mars (RHC)- Dans un bilan des 60 ans de l'Union Européenne, les ambassadeurs de 7 pays membres de ce bloc en poste au Panama, ont indiqué que malgré les récents reculs l'intégration est un succès.

L'Ambassadeur du Portugal, Pedro Pessoa a relevé que la plus longue période de paix et de cohésion entre des territoires qui avaient été ennemis durant des siècles est le principal acquis avec beaucoup d'autres qui pourraient être cités.

Dans son intervention, le diplomate a mis l'accent sur l'avancée qu'a signifié l'Euro bien qu'il l'ait considéré comme fragile en raison de ses fluctuations.

Il a qualifié de triste la sortie de la Grande Bretagne de l'organisation continentale. Il a signalé que beaucoup de Britanniques déplorent aussi cette décision.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/125749-les-ambassadeurs-de-lunion-europeenne-analysent-des-succes-et-des-reculs-de-ce-bloc>



**Radio Habana Cuba**